IJ学級通信

西東京市立青嵐中学校校 長 古 家 新 一 U学級 学級通信 No.12

多摩特研「第51回 球技大会」

6月23日(金)に、武蔵野総合体育館にてバスケットボールの大会が行われました。保護者の方を動員しての開催は4年ぶりのことで、1~3年生全員にとって初めて経験する規模の大会となりました。

武蔵野総合体育館には市内外の11校の中学校が集まり、A・B・Cの3リーグに分かれてそれぞれのリーグ内で総当たり戦を行いました。青嵐中学校 I J学級からはA・B・C1・C2チームの計4チームが参加し、「風林火山 目指そう誰もが喜ぶ笑顔と優勝を」のスローガン通り、それぞれが自分の役割を果たし、チームー丸となって最後まで力いっぱい取り組むことができました。

今大会では全チームが優勝か準優勝をして、歴代の I J学級の先輩たちに続き、計4つのトロフィーをまた青嵐中に持ち帰ることができました。勝つことだけが全てではありませんが、勝たないと見えない景色があります。また、勝つために取り組んできたからこそ得られた達成感や喜びがあります。運動会や四校交流会、そして今回の球技大会と、この 1 学期の中でみなさんはそういった経験をたくさん積み重ねることができました。 2・3 学期もたくさんの行事が控えています。自分にとっての「楽しい」を大切にしながら、さらに高みを目指して歩んでいきましょう! そして、「誰かのために、誰かと共に」汗や涙を流し、声をからして応援し合い、力を尽くすことができる集団を目指していきましょう!!

応援のために会場まで足を運んでくださった保護者の皆さま、朝早くからお弁当を準備してくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。















開会式では3年J学級のOSさんが、閉会式では3年I学級のRTさんが、それぞれ全体の司会を行いました。そして、今大会の大会委員長は本校のSF校長が、実行委員長はKK先生が務めました。いろいろな人たちの支えがあって行事や学校生活は成り立っています。球技大会実行委員の3-ISMさん、3-JOSさん、3-IRTさん、2-J YYさん。おつかれさまでした!



ありがとうございます 保護者の皆さま





7月3日(月)に行われた全校朝礼では、各チームのキャプテンと副キャプテンが登壇し、校長から表彰してもらいました。体育館は大きな拍手に包まれました!みなさんおめでとうございます☆



